

Die Sportlehrerinnen und Sportlehrer der Realschule Calberlah haben sich auf eine gemeinsame Vorgehensweise bei allen organisatorischen und disziplinarischen Maßnahmen geeinigt. Dazu gehören folgende Punkte, über die wir Sie in Kenntnis setzen wollen.

1. Sportbekleidung

In der Sporthalle und im Außenbereich

Jeder Schüler hat zum Sportunterricht folgende Dinge gesondert mitzubringen:

- Sportbekleidung
- Für die **Halle** Sportschuhe ohne schwarze Besohlung, „Non-marking“ wird akzeptiert.
- In den Frühjahr- und Sommermonaten Sportschuhe für den **Außenbereich**.
- Ohne Sportschuhe darf nicht am Sportunterricht teilgenommen werden.
- Wird die Sportbekleidung mehr als zweimal vergessen, geht die Lehrkraft von Leistungsverweigerung aus.

2. Schmuck

- Während des Sportunterrichtes ist der gesamte Schmuck abzulegen. Vorteilhaft ist es, an diesen Tagen den Schmuck zu Hause zu lassen. Die Schüler können ihre Wertsachen im Lehrerzimmer abgeben.
- Wenn eine Leistung aufgrund eines Piercings nicht erbracht wird, wird dies mit der Note 6 bewertet.

3. Nahrung/ Getränke

- Nach der Bewegung haben die Schüler Durst und Hunger. Bitte geben Sie Getränke in Mehrwegflaschen mit.
- Das Essen und Trinken in der Sporthalle ist verboten.

4. Krankheit und Fehlverhalten

- Ist Ihr Kind verletzt oder krank, so dass es zwar in der Schule anwesend ist, aber nicht am Sportunterricht teilnehmen kann, bedarf es einer schriftlichen Entschuldigung Ihrerseits. Der Schüler hat trotzdem beim Sportunterricht anwesend zu sein. Ausnahmeregelungen bedürfen einer ärztlichen Bescheinigung
- Fehlt ein Schüler mehr als zweimal beim Sportunterricht, bedarf es eines ärztlichen Attestes.
- Während des Sportunterrichts gelten die Regeln der Schulordnung. Bei Fehlverhalten wird der Klassenlehrer bzw. der Schulleiter informiert.

5. Gesundheit

Bitte informieren Sie den Klassenlehrer oder den Sportlehrer über Krankheiten oder Behinderungen jeglicher Art. Im Sportunterricht kann es lebenswichtig sein von speziellen Medikamenten zu wissen.

Bei Fragen stehen Ihnen die Sportlehrkräfte gerne zur Verfügung.

Der Fachbereich Sport der Realschule Calberlah.